

# EKSPOS

## Lestarkan Budaya, Forkopimda Jember Nonton Wayang Orang di Ruang Rupatama Polres Jember Anggota Nonton di Markas

Siswandi - [JEMBER.EKSPOS.CO.ID](http://JEMBER.EKSPOS.CO.ID)

Jan 16, 2023 - 09:54



JEMBER - Budaya Wayang Orang merupakan salah satu budaya bangsa Indonesia yang patut kita lestarikan bersama, wayang orang yang ditonton para Forkopimda dan anggota tersebut merupakan Wayang Orang dengan pemain para petinggi negara diantaranya Panglima TNI, Kapolri, Kasad dan lain-lain dalam sebuah lakon Pendowo Boyong.



Tontonan budaya wayang orang tersebut di mainkan di taman budaya Taman Ismail Marzuki Jakarta, pada Minggu 15/01/2023, dan disiarkan secara live, sehingga dapat ditonton oleh satuan jajaran diseluruh Indonesia, secara virtual.

Hadir pada acara nonton bareng Forkopimda Jember diantaranya tuan rumah Kapolres AKBP Hery Purnomo, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Bupati Jember diwakili Asisten I M Zamroni, perwakilan tokoh masyarakat sebanyak 25 orang.

Perlu diketahui bahwa dalam pagelaran wayang orang tersebut, sebagai pemain diantaranya Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono sebagai Bimasena, Kepala Staf Angkatan Laut (KASAL) Laksamana M. Ali sebagai Batara Baruna, Kapolri Jenderal Pol Listiyo Sigit Prabowo sebagai Prabu Puntodewo, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman sebagai Batara Guru, Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) sebagai Begawan Abiyoso serta pejabat terkait lainnya.



Usai kegiatan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa pertunjukan ini pertunjukan wayang orang paling Akbar dinawal tahun, karena dimainkan oleh para petinggi negara.

Beliau-beliau sangat luar biasa semangatnya dalam ikut serta melestarikan budaya bangsa Indonesia, ini yang patut kita teladani bersama.



Karena budaya merupakan salah satu alat pemersatu bangsa, wahana dalam menyampaikan informasi yang paling efektif, dan yang utama adalah

melestarikan budaya sebagai warisan luhur bangsa Indonesia.

Lebih lanjut Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan bahwa kita juga mengadakan nonton bareng di Makodim, disemua Koramil, Polsek jajaran, yang dihadiri anggota dan masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)